

REMISE DE CEINTURE NOIRE



Vendredi 16 octobre 2015 le dojo Koechlin a été le théâtre d'une sympathique réception. Le directeur technique Hugues LOUX a en effet procédé lors de l'entraînement à la remise de la ceinture à un judoka du club : TRAN Thierry.

Thierry a donc, devant ses camarades d'entraînement, reçu la tant convoitée ceinture noire attestant de son accession au grade de « 1^{er} dan ».

Agé de 41 ans il a commencé le judo pour suivre son fils, qui était licencié à l'Espérance 1893, et poursuivre l'apprentissage technique de notre discipline qu'il avait pratiqué un temps pendant son enfance. Ayant une vie professionnelle très chargée il ne peut s'entraîner aussi régulièrement qu'il le souhaitait mais a néanmoins fait le nécessaire pour atteindre le but qu'il s'était fixé : la ceinture noire. Après avoir validé l'UC KATA et le requis « connaissance de l'environnement des manifestations sportives », Thierry a enchaîné les tests d'efficacité combat pour engranger les 100 points nécessaires. En validant sa ceinture noire le 7 juin 2015 il a réussi son challenge et montré aux plus jeunes que la volonté et le travail finisse toujours par être récompensés. Il a été encadré par nos enseignants, Hugues et Marcel, pendant toute sa préparation.

Un grand bravo à Thierry pour son premier dan !!!